



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	26	25/10/2022	LEGISLATIVO

Pemex logra 6 veces más bombeo que privados

El director de petrolera indica que en 2022 extraeran 1.8 millones de barriles diarios

NOÉ CRUZ SERRANO

—noe.cruz@eluniversal.com.mx

Pemex adelantó que va a promediar una plataforma de extracción de petróleo de un millón 800 mil barriles diarios en 2022, así como una producción de gas de 4 mil 2 millones de pies cúbicos.

En su comparecencia en la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, el director de la petrolera, Octavio Romero Oropeza, señaló que de enero a septiembre, Pemex contribuyó con 97% del bombeo de crudo, mientras los operadores privados aportaron apenas 3%.

Señaló que con los nuevos campos que Pemex desarrolló, como Quesqui, Ixachi y Tupilco Profundo, "ha logrado seis veces más que toda la producción a través de 109 contratos con privados en la mitad del tiempo".

Aludió que la extracción de los privados en siete años de operación, "muestra desfase de

casi 146 mil barriles diarios, respecto a su programa original".

Ante legisladores de los diferentes partidos, explicó que el tiempo de inicio de producción de los principales campos a partir de su descubrimiento disminuyó de ocho meses a un año.

También se ha reducido, dijo, los días dedicados para la perforación de pozos de desarrollo. En rangos de profundidad de 6 mil a 7 mil 599 metros, cayó en 59 días y, en intervalos menores a 6 mil metros, se redujeron 34 días.

Sostuvo que los costos de producción de la petrolera se han elevado de 14.85 a 18.38 dólares por barril de petróleo crudo. ●

97%

DEL BOMBEO DE CRUDO

de enero a septiembre lo aportó Pemex, de acuerdo con su director.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Octavio Romero, director de Pemex, compareció ante diputados.